

LAPORAN HASIL BELAJAR PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: Abraham Maxi Rainhard	Kelas	: 5 B
Nomor Induk/NISN	: 131401051 / 0075227883	Semester	: 2 (dua)
Nama Sekolah	: SD Santa Melania	Tahun Pelajaran	: 2017/2018
Jalan Melania No. 1 - 3 Bandung			

A. SIKAP

Aspek	Predikat	Deskripsi
Sikap Spiritual	A	Abraham selalu berdoa, bersyukur dan toleransi; ketaatan beribadah mulai berkembang
Sikap Sosial	A	Abraham memiliki sifat jujur, santun, disiplin. Sikap tanggung jawab mulai berkembang

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

No.	Muatan Pelajaran	Aspek	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	Pengetahuan	84	B	Abraham baik dalam memahami pengetahuan tentang karya Yesus dan Roh Kudus
		Keterampilan	80	C	Abraham cukup terampil dalam menyajikan keterampilan tentang karya Yesus dan Roh Kudus
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaran	Pengetahuan	92	A	Abraham sangat baik dalam menggali manfaat persatuan dan kesatuan untuk membangun kerukunan hidup.
		Keterampilan	86	B	Abraham terampil dalam menyelenggarakan kegiatan yang mendukung keberagaman sosial budaya masyarakat
3	Bahasa Indonesia	Pengetahuan	88	B	Abraham baik dalam menggali informasi penting dari teks narasi sejarah secara lisan dan tulis
		Keterampilan	87	B	Abraham terampil dalam menyajikan ringkasan teks penjelasan (eksplanasi) dari media cetak atau elektronik
4	Matematika	Pengetahuan	92	A	Abraham sangat baik dalam memahami sifat-sifat bangun dan hubungan antar bangun

5	Ilmu Pengetahuan Alam	Pengetahuan	87	B	Abraham baik dalam menerapkan konsep perpindahan kalor dalam kehidupan sehari-hari
		Keterampilan	88	B	Abraham terampil dalam melaporkan hasil pengamatan tentang perpindahan kalor.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	Pengetahuan	84	B	Abraham baik dalam mengidentifikasi faktor penyebab penjajahan dan upaya bangsa Indonesia mempertahankan kedaulatannya.
		Keterampilan	85	B	Abraham terampil dalam menyajikan hasil identifikasi faktor penyebab penjajahan dan upaya bangsa Indonesia dalam mempertahankan kedaulatannya.
7	Seni Budaya dan Prakarya	Pengetahuan	91	B	Abraham baik dalam memahami tangga nada
		Keterampilan	85	B	Abraham terampil dalam membuat gambar cerita
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	Pengetahuan	96	A	Abraham sangat baik memahami konsep dalam berbagai bentuk permainan bola basket, permainan bola tangan, permainan bola voli dan pemahaman prinsip aktivitas olahraga dan kesehatan serta kebugaran tubuh. sehingga dapat menyelesaikan materi dengan baik.
		Keterampilan	87	B	Abraham sudah baik dalam mempraktikkan gerak variasi berbagai bentuk permainan bola basket, permainan bola voli, permainan bola tangan dan dasar olahraga kondisi fisik, masih diperlukan latihan secara intensif sehingga dapat menyelesaikan setiap tahapan tugas dengan efektif dan optimal
7. Muatan Lokal					
a	Bahasa Sunda	Pengetahuan	88	B	Abraham baik dalam memahami teks carpon tentang suatu peristiwa alam.
		Keterampilan	85	B	Abraham terampil dalam menceritakan kembali isi teks carpon tentang suatu peristiwa alam.
b	Pendidikan Lingkungan Hidup	Pengetahuan	96	A	Abraham sangat baik dalam mengenal pembagian jenis-jenis sampah

c	Bahasa Inggris	Keterampilan	83	B	Abraham terampil dalam menerapkan materi tentang kata sifat dan mendeskripsikan seseorang dalam Bahasa Inggris.
---	----------------	--------------	----	---	---

C. EKSTRA KURIKULER

No.	Kategori Kegiatan Ekstra Kurikuler	Nilai	Keterangan
1	Praja Muda Karana (Pramuka)	A	Aktif dan antusias bertanya, mencoba, dan mempraktikkan penggunaan kompas dan bendera semaphore.
2	Olahraga	-	-
3	Seni	A -	Jimbe ; Sudah baik dalam mengikuti pembelajaran.

D. SARAN

Selamat ya Abraham... di kelas 6 nanti harus lebih semangat lagi belajarnya dan lebih percaya diri.

No.	Kategori Keterangan	Nilai	Keterangan
1	Sakit	0	hari
2	Izin	0	hari
3	Tanpa Keterangan	0	hari

Orang Tua/Wali

Maria Nunung... Jubaredah

Bandung, 8 Juni 2018
Wali Kelas 5 B

Yani Suryani
Yani Suryani, S.Pd.
NIP. ---

Keputusan :
Berdasarkan hasil yang dicapai pada semester 1 dan 2, peserta didik ditetapkan :
naik ke kelas VI (enam)
tinggal di kelas (.....)

Bandung, 8 Juni 2018
Kepala SD Santa Melania,
Tri Estu Maknaningsih, S.Ag
NIP. 19650116 198412 2 003

NAIK KELAS